

Diesmal hat's in Holle gekracht: Geldautomaten-Sprenger richten wieder großen Schaden an

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 10. März 2023 um 08:13 Uhr

Starke Explosion

Diesmal hat's in Holle gekracht: Geldautomaten-Sprenger richten wieder großen Schaden an

Freitag 10. März 2023 - Holle (wbn). Heute Morgen ist eine weitere Geldautomaten-Sprengung erfolgt. Diesmal bei einem Geldinstitut in Holle.

Aufgrund der enormen Detonation ist das Gebäude stark beschädigt worden. Die Automaten-Sprenger sind wie in den meisten Fällen mit einem schnellen Fluchtfahrzeug entkommen.

Fortsetzung von Seite 1 Diesmal mit einem BMW. Zeugen werden um Hinweise gebeten. Nachfolgend der Polizeibericht: „Am frühen Freitagmorgen (10. März 2023) sprengten bislang Unbekannte gegen 03:00 Uhr einen Geldausgabeautomaten eines Geldinstituts in der Bahnhofstraße in Holle im Landkreis Hildesheim. Nach bisherigen Erkenntnissen wurde niemand verletzt. Das Gebäude wurde durch die Detonation beschädigt. Der Sachschaden kann noch nicht beziffert werden. Ob Bargeld entwendet wurde, ist zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht bekannt. Die Täter flüchteten nach der Sprengung unerkannt, vermutlich in einem BMW. Eine sofort eingeleitete Fahndung verlief bislang ergebnislos. Die Ermittlungen unter Federführung der bei der Staatsanwaltschaft Osnabrück bestehenden Zentralstelle zur Bekämpfung von Geldautomatensprengungen dauern an.“

Zeugen, die Beobachtungen gemacht haben oder Hinweise geben können werden gebeten, sich an die örtliche Polizeidienststelle zu wenden.“